

15 Jahre René's Babywelt



„Für die Kleinsten nur das Beste“ – seit 15 Jahren bieten Waltraud Rembrink und ihr Team von „René's Babywelt“ alles rund ums Baby an. Am 1. Juli 1996 hat Waltraud Rembrink das Kindergeschäft in der Marktpassage übernommen und ist dann nach 10 Jahren innerhalb der Marktpassage in ein größeres Ladenlokal umgezogen.

Bei „René's Babywelt“ wird allergrößter Wert auf Qualität und Sicherheit gelegt und so gehören nur namhafte Firmen wie z.B. Sterntaler, Noukie's und Haba zum Sortiment, deren Produkte TÜV-geprüft sind und deren Inhaltsstoffe unbedenklich sind. Von Kinder- und Baby-mode von Gr. 44 bis 104 bis hin zu allen Produkten, die der Nachwuchs braucht wie Fläschchen, Nukkis, Töpfchen, Betten und trendige Kinderwagen sowie eine riesige Aus-

wahl an Spielzeug – durch die Mitgliedschaft im Einkaufsverbund emotionworld bietet René's Babywelt seinen Kundinnen und Kunden ein hervorragendes Preis-Leistungs-Verhältnis. Modische Umstandsmode rundet das Angebot ab.

Besonders beliebt ist der "Babykorb". Die frischgebackenen Mamas und Papas können sich vor der Geburt aussuchen, was sie benötigen und dies wird stilvoll und ansprechend in einem angemessenen Rahmen präsentiert, so dass sich Verwandte und Freunde aus dem Korb das passende Geschenk zur Geburt aussuchen können.

Zum 15. Geburtstag haben sich Waltraud Rembrink und ihr Team ein ganz besonderes Geschenk für die Kunden überlegt – schauen Sie vorbei!